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НАСТУПИЛО ВРЕМЯ 
вывозки удобрений на поля 
делом отвечая на Обращение 

Верховного Совета СССР к на-

родам Советсисого Союза, кол-

хозники, механизаторы МТС, 
работники совхоза нашего рай-
она развертывают борьбу за то, 

чтобы вырастить в будущем го-

ду высокий урожай зерновых 

культур, овощей, картофеля, 
силосных культур, создать 

этим все предпосылки для то-

го, чтобы больше получать мя-

са и молока на 100 ге ктарав 

сельхюзугодий. 

В текущем гаду колхозники 

сельхозартели имели 17-го 
Партсъезда на значительной 
площади собрали по 24 цент 

нора озимой пшеницы с гекта-

ра. Такого высокого урожая 

они добились потому, что хоро-

шо Удобрили землю. По 267 
центагерои овощей с гектара 

получено звеном Т. Епоравой 
в колхозе «Май». И здесь ре-

шающее значение сыграло то, 

что почва была хорошо удобре-
на. 

Нии и другие примеры сви-

детельствуют о тон, что каж-

дая полеводческая и овощевюд-

ческая бригада добьется в сво-

ей работе большого успеха, ес-

ли она уже теперь станет забо-
титься о получении вььсакого 

урожая. Сейчас наступила зи-

ма. Надо лвспользовать все воз-

можности для того, чтобы 
больше вывезти удобрений на 

колхозные поля. 

По плану Руднеиская МТС 
за зиму должна вывезти на по-

ля колхозов 15.000 тонн торфа 
и 10.000 тонн ианНова. Разу-
меется, этот план мояино значи-

тельно перевьплолнвилъ, если 

руководители и специалисты 

машниитю-трансторной станции 

по-настоящему возьмутся за 

дето. Но лfельзя оказать, что 

мехалунзатогры ' Рудкеиской 
МТС принимают энергичные 

меры, чтобы больше вьввезти 

Удобрений. Тракторные брига-
ды, работающие в колхозах 

ТрУженилки селысколо хозяйства 

йкУтской области, выполняя ис- 

Лкчесирне реиления ХХ съезда 

ПСС по дальнейшему подъему 

ыКого хюзяйства, досрочно, к 

декабря, выполнили государст-

«П1ахтери и имени Ленина, 
доласны давно уже приступить 

к выватке торфа и навоза. Но 
они еще не принимались за 

эту работу. Механизаторы мед-

лят, а колхозники на них на-

деются я тоже не вывозят 

удобрения. Время между тем 

идет. {Снегу на полях прибав-
ляется все больше и больше. 
Руководители не учитывают, 

что пiри глубоких сценах труд-

нее будет вывозить удобрения. 
Позволительню спросить 

председателя колхоза «Путь к 

коммунизму» т. Корнилова: 
долг ли они будут напрасно 

тянуть время, не выввозить на 

паля навоз? Ведь оконные дво-

ры этого колхоза буквально за-

росли навозом. А между теле ло-

шади в хозяйстве простаивают, 

на других работах не исполь-

зуются, есть полная возмюж-

ность организовать массовую 

вывозку навоза на толя. 

Сейчас необходимо в каждом 

колхозе выделить определенное 
количество подвод для постоян-

ной выполни навоза п торфа. 
Следует не только полностью 

вьввезти весь навоз от ферм 
крупного рогатого скота, юо-
нюшен, свинарников, овчарен, 

но еще и договориться с кол-

хазнинсами, чтобы взять навоз 

от их личного скота. Колхозы 
«Май», «П1ахтер», имени 17-го 
Партсъезда могут немало 
взять ценных органигчесюих 

удобрений из города. Все это 

будет надежным резервом рез-
кого повышения 'урожайности 
селыкохюзяйственных куль-

гр. е. 

Устанловилиюь хорошие сан-

ные дороги. Надо использовать 
такое блатоприятнюе время, 

проявить настоящую заботу, 
чтобы вырастить в будущем 
году богатый урожай зерновых, 
картофеля, овощей, корнепло-
дов, сеяных трав, кукурузы. 

больше удобрений на кол-

хозные поля! 

* 

Д о с р о ч н о 
венный план заготовок и закупок 
мяса на 100,3 процента и шерсти 
- на 100,1 процента. Сдано и 
проданло государству мяса на 4,3 
тыс. тонн и шерсти на 532 цент-
нера больше, чем за соответствую-
щий период прошлого года. 

Пленум Ленинградского обкома КПСС 
º декабря в Смольном состоялся пленум Областного комитета 

6СС. Пленум рассмотрел вопрос о созыве очередной, XIV Ленин-
радсной областной партийной конференции. Областную партий

конференцию решено созвать 6 февраля 1958 года. 
(ЛенТАСС) 

УСПЕХИ СОВНАРХОЗОВ 
ЮЖНО-САХАЛниСК. предприя-

тия Совета народного хозяйства 
Сахагтиивского зконюмичесхого ад-

микистративного района досрочно 
выполняли годовой план выпуска 

ва:108ой продукцяи. 

В0ЛОГДА. досрочно завершили 

годовой план выпуска валовой 
продукции предприятия Вологод-
ского совнархоза. Успешно вьшºл-

нены задания по производству чу-

гуна, целлюлозы, масла, мяса. В 
оставшееся время будет выпущено 

дополнительнго иа 190 миллионов 

рублей различной продукции. 

Достижения тетниии-

городсиому хозяйству 

В Москве открылась республи-

канское научно-техrtи-ческое сове-

щание работников жилищго=ком-

мунального хозяйства по вопросам 

внедрения достижений науки и 

техники в городское хозяйство. 

Совещание проводятся Министер-
ствам каынунальхого хозяйства 

РСФСР, Академией коммуналывого 

хозяйства и Наумно-техническим 
обществом санитарной техники и 

городского хозяйства. На нем при-

сутствует свыше 600 человек, в 

том числе представилгели союзных 

республик. 

Новости науки 

Коллектив Севастало.лыской биго-
логичесюой станции имени акаде-

мика Ковалевского Академии наук 
СССР приступил к оргализаци.и 

музея фауны н флоры Черного мо-
ря. Уже орга•низаваны отделы, 

дающие представление о рыбах, 
микрооргавНзмах, водорослях, ра-

стигелыом и животном планистане, 

губкаХ, червях, ракообразных и 

других животных организмах, на-

селяющих Черное море. Для 
сравнения в музее будут показаны 

и обпстгателн друпих морей. Канди-
дат бюлогичеоких наук М. Н. Ле-
бедева, принимавшая участие в 

научных рейсах в Антарктику на 

«Оби» и «Леве, привезла ауред-

ставнтелей фауны тропических мо-

рей, выловлеисных ею во время 

следования судов в Антарктику. 

Кандидат биологических наук 
М. А. Долгопольская„передает в 

музей экспонаты представителей 
фауны Белого моря. 

Работники биологической стан-

ции располагают эксиледициоиным 

суднам «Академик Ковалевский', 
с помошью которого они рассчи-

тывают значительно пополнить 

число экспонатов. Особое вннма-

ние уделяется показу морских об-
растаннй н популяризации мер за-

щиты от них. 

На снимке: кандидат биологиче-

ских наук М. А. Долгопольсгсая 

(справа) и лаборант Галина Доб-

ропина готовят экспонаты для вит-

рины музея, отображающей мор-

ские обрасггаазия. 

Фотохроника ТАСС 

НАКАНУНЕ ВЫБОРОВ НАРОДНЫХ СУДОВ 
до выборов народных судов ос- 

талось два дня. Этому вахенюму 

событию в жизни трудящихся на- 

шего района предшеслвовала боль- 
шая разъяснителыная и организа- 

цивонвюо-техническая подготовка. 

после юпублнкавания в печати 

Указа Президиума Верховтюго Со- 
вета РСФСР о назначенити для вы- 

боров в нашем районе разверну- 

лась деятельнвая подготовка. Наз- 
начив уполномочетлных и счетные 

комиссии на все 25 избтдратель- 
ных пунктов, местные Советы, 
опираясь на помощь агитаторов, 

составили и•. уточнили списки из- 

биврателей. Среди трудящихся про- 

ве,дена большая работа по разъяс-

нению положения о выборах, озна- 

комленлию с биография-ми кандида-

тов в народные судьи и народные 

заве!датели.- 
Завершается . оргалзизацигонно- 

техническая тадготавка к выбо-
рам. Избирательные пункты обес- 
печены достаточным количеством 

бюллетеней и другой избиратель- 
ной - докуменнтацими. Установлена 
связь междуизбирательными 
пунктами и местными Советами. 
Исполком районного Совета при-

нял решентзе о выделении пред- 

приячагями и организациями автg- 

транснорта для подвозки избира- 
телей в день выборов на пункты 

голосования. На пзбирателыных 

Беседа с секретарем 
исполкома районного 

Совета 
Н. В. ХОРО6РЫХ 

пунктах будут работать буфеты. 
Исполком 'районивого Совета про-

вед совещание с уполпамоченигыми 

избирательных пунктов, на кото-

ром обсуждены вопросы: об обору-
довании пунктов голосования, о 

задачах счетных комиссий, об 
оформлении выборной документа-

циц и др. 
Сейчас задача заключается в 

тон, чтобы за два дня, оставшиеся 

до выгорав, привести .в образцо-
вый порядок пункты голосования. 

На многих пунктах эта работа уже 

завершается. Так, Сланцевский 
избирательный пункт, размещаю-

щийся в проитвадстгкном комби-
нате шахты имени С. М. Кирова, 
почти полностью готов: устанвов-

лены кабины для голосювання, иа 

окнах появились гардилны и жи-

вые цветы, подготовлена 'необхо-
димая мебель. 

Завершаются последние приго-

товления к выборам в Централь-
ном, Ленянсхом, Нгавосельскюм, 
Запривскхгм и других пунктах го-

лосования. Учтен и такой вопрос, 

как культурное обслуживание из-

бирагелей в день выборов непо-

средственно на пунктах голосова-

ния. 

Ню проверка показала, что не-

которые пункты голосования, осо-

бенно те, которые размещены в 

шкалах, еще полностью не готовы 

к выборам. Нужно принять неаб-
ходимые меры, чтобы завершить 

подготовку пунктов 14 декабря. 
Одповремеино с этим должно быть 
уделено серьезное внимание на-

ружному оформлению зданий, в 

коотарых размещены пункты го-

лосования. Тротуары, дорожки, 

ведущие к зданиям, необходимо 
посылать песком. Следует устано-

винть указатели пунктов голосова-

ния. Накануне выборов уполиюмо-

ченные пунктов голосования дол-

жны хорошо разъяснить членам 

счетных комиссий и регистрато-

рам их обязанности н день выбо-
ров. 

Провести выборы народных су-

дов на высоком уровне, создать 

все условия для того, чтобы каж-

дый избиратель вы полнил свой 

гражданский долг - принял уча-

стие в голосовании, - почетная 

задача уполиломоченньлх, счетных 
комиссий, агитаторов, всех акти-

вистов. 

В воскресенье, 15 декабря, все 

на выборы, товарищи избирателя! 

!Агитаторы у колхозников 
Партийная организация колхоза 

аВосход», опираясь на беспар-

тийный актив деревень, проводит 

значительную политико-массовую 

работу по подготовке к выборах 

народных судов. 
Большая организационно-массо-

вая работа проходит сейчас в 

сельском агитпункте. Здесь члены 

агитколлектива выступают перед 

избирателями с беседами о роли 

народных судов в коммунистиче-

ском воспитании трудящихся, о 

соблюдении советских законов, о 
великих победах советского наро-

да в строительстве коммунизма, о 

нашей партии - великой органи-

зующей н мобилизующей силе в 

борьбе за нарощюе счастье. 

Беседы с избирателями прохо-

дят не только в стенах агитпунк-

та, но и в деревнях, в домах у 

колхозников. Активное участие в 

агитационно-массовой работе при 

нимают тт. Михайлов, Габру Jо 
Маршалов, Николаев, Бравый, да и 

другие сельские активисты. 
стр ) 
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Евгение Кузнецова  
кандидат в народные заседатели 

Евгения Селнеиновтна Кузнецова 
работает пцодосматрщищей па цен-

тральной электростанции. С пред-
приятинем ее смязывает более чем 
десятилегнитнй трудовой стаж. 
Здесь Кузнецова приобрела спе-
циальность, здесь ицознала радость 

труда. 

Не фразу стала Кузнецова ннодо 
смотрщпщей.• На это потребовались 
годы. Дан как же иначе, если она 
начинала с азов. Несколько дней 
прислнатрнвалась, как трудятся 
люди, а потом приинялась за дето. 
И кажется, ве сложная работа мо-
торнсиси, а трудности гнет, нет да н 
вотникали. Товарищи тто работе ме 
оставили ее, помогали словом и 
делам. Она изучила припнцитты ра-
боты центробежных и паровых ха-

со ом, смелее принималась за де-
ло. Но чувствовала, чело знатннй йе-
доы таточно. В этом вскоре при-

нплась убедиться. 
как-то к Евгении Семеновне по-

дошел дежурный инженер Рюдов. 
Он поинтересовался, как трудится, 

а потоаi задал несколько вопросов. 
Ответить одна на них не стгогла. 
- С дуцюй вы .относитесь к 

делу, - сказал ей Рюдов, - но, 
как видите, этого недостаточно. 

И, заметив растерянность мю-
торицстки, добавил: 
- Ничего, Евгения Семеиновна, 

не расхтранвайтесь. Знания и 

- Нуяинны вадас~нютрщицы, -

сказали ей. 
Кузнецова знала о6 этой рабо-

те, что она ответственнее той, ко-
торую мыпотняет. Жаль было ос-

тавлять делю, которое хорошо 
знаешь аи любишь. Однако разду-
мывать не пришлось. Этого 'требо-
вало проицзводство, .значит надо 

идти: 

Первое время Кузнецова рабо-
тала вместе с опытной вюдосмотр-
щицей В. Веселовой. Она душевно 
отнеслась к Евгенини Семеонавне, 
охотно передавала свои знания. 

Но вот настал день, когда Кузне-
цова идриняла смену самостоятель-
но. Очень волиновалась. Однако все 

обошлось хорошо. С тех пар про-

шло более пята лет. 

Сейчас Евгения Сеаненовна Куз-
нецова имеет богатый опыт, дно, 
несмотря на это, она охотно пере-

нимает все ценное у товарищей. 
Придя на смену, Кузнецова прове-
рит приборы, водюморные стекла, 

определит уровень воды в котле. 

Только после топя, как все прове-

рено, принимает смену. 

- Хорошо работает т. Кузнецо-
ва, - говорят на центральной 

опыт - .дело паживнае. Вот скоро 
курсы у нас откроются. Подучи-
тесь. 

Кузнецова и сама поинииала, что 
без знаний далеко не уйдепнь. 
Вскоре она стала зав иматься дна' 
курсах. Дела пошли лучше. 5 лет 
работала мотариспоой. За это вре-
мя хоропнло изучила свою специ-

алынгость. 

Однцалады 
предложили 
ностъ. 

Еагениºн 

сменить 

Семенавхе 
слтецпаль-

элепстротгтаищии. - Она-помер 
для других. . 

Евгения Семеновна не только 

передовой ,работник, но и активная 
общественница, неоднотаратино из-

биралась в ссыстав местного коми 
тета профсоюза, была депутатам 
Сланцевского городского Совета 
депутатов трудящихся. Коллектив 
рабочих и служащих центральной 
элекТiростанпиии и на этот раз ока-

зал большое доверие Евгентяи Се-
меновне Кузведавой, выдиншнув ее 
кандидатом в народные заседатели 

народного суда первого участка 
Сланцевского района. 

И. АНДРЕЕВА. 

интересное занятие 

Коммунисты нашего колхоза 
проявляют больной интерес х 
повышению своего идейнно-по-
тпттнческого уровня. Пропагаи-
дист кружка председатель кол-
хоза т. Караулов хорошо гото-
втатся к проведению занятий. 

2 декабiря на занятии кружка, 
которое было поавящено изучению 
материалов юбилейной сессии Вер-
ховного Совета СССР, ирапагаи-
дист доходчива рассказал основ-
ные положения, изложенные в Об-
ращении Верховного Совета СССР 
кнародам Советского Союза. 

Занятие заинтересовало слуша-
телей. Многие задавали пропаган-
дисту вопросы и выступали. дри-
сутствовалй не только коммуни-
сты, нон беспартийные колхозни-

ки. 
Но нелызя не оказать а том, тго 

у нас есть коммунисты, такие, как 

тт. Кабаченкава и Волков, которые 

не желают посещать занятия 
кружка. Все другие коммунисты 

возмущаются поведением Кабачен-
нсювой н Вюлхова. 

в. невинен. 

книжнАЯ ПОЛКА 

колхоз « Малиновка" 

Колхоз '«Малиновка», Всево 
ложекого района, за два послед-
них года из отстающего превра-
тился в одни из передовых в обла-
сти. За это время его денежный 
доход увеличился с 374 тысяч до 
2 Миллионов рублей. Денежный 
доход с каждого гектара сельско-
нсозягkтвенных угодий возрос по-
чти в пять раз я составил 4.560 
рублей, а денежная оплата трудо-

Звопок, разд,авттийся в фойе 
клуба ссШахтер», возвестхл о на- 

чале работы отчетно-'выбюр'ной 
нрофсоюзной конференции горня-
ков шахты № 2. Делегаты дружно 

запалнили зрительный зал. После 
иг.нбраипия президиума они стали 

внимательно слушать отчетны й 
доклад о работе шахтного  коми-

тета. 

— Мнюию памятных событий,— 
говорит председатель шахтного ко- 
мигтета т. Сорока, — произошло 

в ньцнелшiем году в жизни совет- 

ского народа. Тiарняки нашей шах- 
ты пиiроимо отметили славную 

юfiилейиную дату — 50-летине со- 

ветсfаих профсоюзов н всенарод-

ный праздник — 4 О-летие Вели- 
кого Октября. Они со словами 

едп•внодуи$нот одобрения • воспри-

няли замечательные документы— 

Обращение Верховного Совета 
СССР к огородам Советского Союза, 
Декларацию Совещания предста-
вителей -кюммуннстических н ра-

бочих партий соп7яа:лнстических 

стран и Ма,нифес•т мира. Во всена-

родной борьбе за мир, за дальней- 
шее процветание и укрепление 

могущества на-шей любимой Роди 
ны большие и почечные задачи 

aioanouianbi на самую массовуюор- 
ганизацизо трудяндихся — профес-
сиональные союзы. В своей прак-

тической деятельности шахтный 
комитет мобилкзует коллектив 

горняков на досрачное выпцолне- 

ние и перевьнполпепне плановых 

заданий по добыче еланца, на 

дня поднялась с 2 рублей 83 кол. 
до 16 рублей. 

В брошюре содержатся интерес-
ные факты, показывающие борьбу 
колхозников за всесторонний 
подъем артельного хозяйства, за 
лучшее использование земельных 
богатств, за неуклонный подъем 
животноводства. специальный 
раздел .посвящен вопросам оплаты 
труда и трудовой диусдиплины. 

Вечером 11 декабря ожиавленно 
прошло отчепно-выбормое проф-
союзнсе собрание работников 
культуры. П,редседатель райкома 
т. Ильин подробно рассказал соб-
равшимся о руководстве первич-

ными профсоюзными оргаинизация-

мин, состояния культурно-массовой 
работы е сельских клубах х произ-
водспвенных делах коллектива 

Сланцевской.ткполрафнн. 
Члены профсоюза по-деловому 

обсудили отчетный доклад о рабо-
те районного комитета профсоюза. 
Заместитель заведующего район. 
ным отделом культуры т. Воль-
ский посвятил свое выступление 

вопросам ккнообслужквания сель-

ского населения. Он отметил, что, 

несмотря на некоторое улучшение, 

в работе киносети имеются 

серьезные недостатки. Помещения 
Пелеинского и Новосельсмого клу-

На ленинградских предприятиях 

* 

Коллективы ряда ленннпрадских преда1риятий 
перешли на семячасавую работу. Среди них - 

литейщики и рабочие механосбарочного цеха за-

вода «Вуисан». За семь часов работы они выпус-
кают сейчас продукции больше, чем выпускалось 

за 8-часовой рабочий день. 

На снимке: токарь А. В. Васильев. Обрабаты-
вая валы барабанов к чесальЯым машинами,, сцн вы-

полняет нормы за 7-часовой рабочий день на 250 
и более лроцемтов. 

Фото А. Михайлова. ЛенТАСС 

* 

l7РОФСОЮ3НАЯ ЖИЗ"НЬ 

ЗАЛОГ УСПЕХА Б ..РАБОТЕ 
С профсоюзной конференции сланцевиков шахты № 2 

улучшение профiсоюзиной работы. нню-деловому не заинтересавалсв 
качеством ремонта шахтных наго 

нов, не комет установить такое 
контроль. По этой причине в шах 

те не хватает порожняка. В ре 

зультате простаивают навалаот 
бойщнкиг, не выполняется план 

На эти вопросы новый света. 

шахтного комитета должен обра 
тить первостепенное вигимание. 

Член шахтного комитета т. Па 
натос говорил о нарушениях тру 
дового запсанодателыства, пестра 
впнльнсой оплате труда ютдельаньн 
категориям рабочих. Он пожела 
новому составу шахтного комитi 

та глубже интересоваться прок, 
водсгвеннымн делами и запроса 

горняков. 
Дредседатель райкома профсон 

за угольщиков т. Кондратов по, 
робно остановился на задаче 
профсоюзной"орланизации шахи 
№ 2 по улучшетппо рутсоводст 
соревновани-нем, воспитателын 
работы и организации отдыха т 

дящихся. 

В преисиiях также выступи 
горняки тт. Нарушевич, Пулн. 
Тультяев, начальник шахты т. С 
лишав и другие. 

Лучших произвадствениных по-

казателей в социали,снтпчес.ком со- 

ревноваlннш достигли коллективы 

второго и пятого горных участков. 
Высокие образцы труда показы-

вают бригады навалоотбойщнков 
тт. Васильева, Трофимова, Да+ни- 
лова, бригады проходчиков гг. Ка- 
лгшничгнниоо, Пепсарева и другие. 
Они повсlедневио повьипают выра-

ботку, борются за улучшение ка- 

чества дабываемого сланца. 

Поведав делегатам о трудовых 

делах коллектива предприятия, 
доклаид*шпс подробно остановился 

на недостатках. Он говорил о том, 

что в этом гаду на шахте совер-

шено 493 прогула. Достаточно 
сказать, что только по этой при-

чине шахта недодала государству 

около 8 тысяч тонн сланца. Проф-
союзная организация не проявила 

требовательности к начальникам 

парных участков тт. Момоинту, Сх- 
някову и Лупавниаву, которые пло-

хо руководят соаииалистичесмкним 

соревиноватнием, нередко забывают 
о выполнении принятых обяза-
тельств. 

Выступая в прениях, дёлегат 

т. Сироткин криттнкавал iпахтttный 
комитет за допущенные недостат-

ки в руководстте , социалистиче-

ским ааревновакием. 

- На. заседаниях шахткома, - 

сказал он, - часто говорят о не-

вьшолпленюи принятого годового 

обязательства по добыче сланца. 

А ведь почти никто из его членов 

Делегаты профсоюзной канl 
реищиао дали удовлетварятельн 
оценку работы шахтного помите 
Тайным голасовюнкем они избра 
новый состав шахткома, ревнзнг 
ную комиссию и делегатов 
районную конференцию профсоi 
угольщиков. 

И. ГРИГОРЬЕВ 

За дальнейшее- улучшение профсоюзной работы 
органi 

бое требуют капитального ремон- союза 
та, не подготовлены для показа ции 
кннакартин,н в зимних условиях. 

Однако следует заметить, что 
т. Вольский, . говоря о производст-
венных затруднениях, почему-то 
лишь мимоходом обмолвился о 
серьезных недостатках в деятель-
ности районного отдела культуры, 
где была допущена большая теку-
честь кадров. На подбор кадров, 
лучшее воспитание их и следовало 
бы обратить серьезное внимание 
местному комитету .профсоюзной 
организации отдела культуры. Не 
рассказал об этом в своем выступ-
лении и завеiдующий отделом тов. 

Кужелев. 
Член райкома профсоюза т. Сер-

геева говорила о необходямасти 
улучшения воспитательной работы 
с детьми в летний период, о пред-
стоящих задачах райкома проф-

В 

досуга 

деле улучшения 
трудящихся. 

В тдренаях выступили та] 
председатель местного комит 
ттнпаграфии т. Бушагин, сен+рет 
райкома партии т. Воронки, 
доктор. газеты «Знамя труда

а 

м Ашанец, заведуюнцая рйон 
детской библйоттсой т. Асгадо 
представитель Леки.нпраого 
кома профсоюза работн 
туры т. Ландау. Они отмеч 
что райкам старогосостава пР 
пал значительную работу, вы 
с тем указы вали ка недоста` Кl 

нерешенные задачи. 

Участники собрания тайны 
лосаванием избрали новый со 
районного комитета профсо 
ревизионную комиссию и деле 
на кустовую профсоюзную Ко. 
реицию. 
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ПОЧЕМУ ПРОСТАИВАЮТ СТРОИТЕЛИ? 
Досадные мелочи 

Гудоас возвещает о начале рабо-
чело дня, а на строителььиых пло-

щадках 1-по управления еще ни 

зУцги. Лишь в десятом часу один 

за другим подходят каменщики, 

втпукатуры, малиры, плотганки. 

Ночему в десяток? Неужели же 

вся эта многочисленная масса лю-

дей опаздывает на работу? Оказы-
вается, дела в том, . что в восемь 

часов еще темно. А строителыаые 

объекты не освещены. Вот п при-

Уодится приаступать к работе на 

два часа позже обычного. 
Вопрос освещения объектов не 

раз был предметам обсуждения на 

совещаниях. Требовали, просили. 

Но все остается • без изменений. 
Нет аове'пителыноию кабеля. На= 
чальшгк конторы технического 

снабжения т. Логов говорит: «Ма-
гернал этот дефицитный, обходи-
тесь без .него». Вот строители и 

обходятся за счет потери рабочего 
времени. 

...Мы-ага объектах црорабства 
N 2, возглавляемого т. Сназцаре-
вым. Давно рассвело. Пора бы уже 

приступать к делу, но никто пе 

торопится. Штукатуры бригады 
Юрия Смирнова столалились в кон-

торе, спрашвзвают: «Что делать, 

где работать?» Вопрос резонный. 
Работать штукаггурам по спецналь- 

кости негде. Опять пришлось по-

ставить .на подсобные операции. И 
так почти каждый день. Не беда, 
если бы это была одна бригада, а 

их пять. В общей сложности сжы-

вге 70 квалифицтиравахных спецн-

алистов вынуждены или простаи-
вать, или выполнять онерации,.со-' 
вершегвно не связанные с быстрей-
виим вводом жилья в эксплуата-
цию. Опять же возникает злопо-

аучпое «почему». Может быть, 
здесь нет подготовленных объек-
тов? Неправда! Взять хотя бы 40-
квагртирпый дом по улице Маяков-
ского. Значительная часть его ос-

теклена. В нем полным ходом ьвож-

но вести штукатурные и малярные 

работы. Но делать это не пред-

ставляется возможным, - потому 

что не подключено тепло. Одна 
ирнчиина влечет засобой другую. 

Не подключено же оно, оказывает-

ся, потому, что начальник строи-

тельвло - мюнтаасного управления 

М 6 треста N: 16 т. Вальтер• не 

присылает электрасвзарщика. Вот и 

вся причина. Кажется мелочь, а 

из-за нее люди работают не в пол-' 
ную силу, а то и просто ничего не 

делают. 

Секретарь партийной организа-

ции спронтелымого треста N 31 
т. Кравченко по поводу- простоев 

на стройке замечает: 'о Виноват 
совнархюз. Не обеспечивает он нас 

материалами, потому и стопа». 

Верно. Многих материалов для 

нужд строаательства не хватает. 

Но ведь электросварщик находится 

не в совнархозе, а здесь, в Слан-
цах. Его просто нужно вызвать и 

через час-два тепло будет подано. 

Доска N N 4 х 5 в пятиаадцатом 

квартале должны .вступить в строй 

в коище декабря. Здесь работают 
свыше 40 человек различных про-

фессий. Люди волнуются: брали 
обязательство завершить все рабо-

ты в декабре, а декабрь идет, но 

делю не двигается. Н опять же яз-

за тепла. К 'этик домам теплосеть 
даже не п•одвецейа. Есть трубы, 
возможно, найдутся и элеастросвар-

щтиси, но нет бетона для устрой-
ства каналов. 

- Наши руководители, - за-

явил один из рабочих, - забыли, 
что лето сменяеткя осенью, а 

осень - зимой. 

И с этим нельзя не согласиться. 

Что ифоется 

за выполнением 
плана? 

Комбинат подсобных предагри-

ятий строительаiого треста N 31 
должен обеспечивать строительные 

объекты необходиамьвмиг изделиями. 

Скагзать, что коллектив его не 

спрашляется с этой задачей, нель-

зя. Что , касается вылоиинения 

пронзв одствепного плана комбина-
том, это не было случая, чтобы он 

ррывал.задание. Процент весьма 

внушительный. Он ежемесячно 

превышает цифру 200. Руковод-
ство треста начальнику комбината 
т. Фролову не раз тзазцавало честь 

и похвалу за это. 

И вое-таки строители в большой 
претензии к комбиинату, недоволь-

ны его работой. Возникает закон-

хый вопрос: в чете же дело? 
Прежде всего в том, что праиз-

водСственагый план комбината явно 
занижен. После объединения двух 

строительных организацией потреб-

пасти в изделиях намного увели-

чились, а плаче выпуска продукции 

по комбинату остался прежним. В 
строагтелынкгм греете об этом 

вспомнили только тогда, когда 

план ввода в эксплуатацию жилья 

оказался под угрозой срыва. 

Дювюльствуясь общими показа-

телями, руководители треста рабо-
ту комбината пусттглиа по воле 

волн п просжотрели еще одну важ-
ную деталь в его деятельности. 

Каисую? Будет ясно, если мы при-

ведем такой факт. 

Дюма NN 6 и 7 давно подведе-

ны под чердачные перекрытия. В 
них пора делать кровлю, но из-за 

отсутствия балок эти работы сры-

ваются. Проиасходит это петогиу, 

что комбинат зачастую исходит не 

из нужд стройки, а выпускает те 

изделия, которые наиболее выгод-

ны ему. Вот почему на строитель-

ных площадках в избъгтке имеют-

ся желевобетвмные плиты, а про-

гоны п балки отсутствуют. Пому-
чается так: есть плиты - нет ба-

так и прогонов и наоборот. В ито-

ге нельзя ритмично вести строи-

тельство. 

Руководству треста нужно было 
давно заинтересоваться работой 
комбината и организовать дело 

так, чтобы на строительные пло-

щадям необХюдимые изделия по-

ступали в полном комплекте. Это-
го, к сожалению, пока что не на-

блюдается. И повинен тут отнюдь 

не савзагархюз, а вы, товарищи ру-

ководители треста! Разве не по ва-

шей нерасдгорлдителыности, напри-

мер, на строительстве школы меж-

ду 2-3 этажааан пниют деретян-

ные балки? А ведь этого можиаю 

было избежать, если 6ы деревооб-
делочный комбинат изготовил их 

в достаточном количестве для все-

го здания. Из-за отсутствия балок 
для четвертого этажа эта стройка 
по существу оказалась искус-

ств енню закоаисервираванагюй. 

В дальнейшем мириться с таким 

положением нельзя. Необходимо 
установить строжайший контроль 

за обеспечением строительных 

площадок изделиявпт. А для этого 

нужно улучшить работу комбината 
Подсобных предририятаий. Ибо ком-

бинат существует для строек, а не 

стройки для комбината, как это 

было до сих пор. 

М. АЛЕКСЕЕВ.  
=  

ПОДВИГ ПА ТРИО ТА 
Перед нами пожелтевшие листы 

аарткзанской газеты. С ее стра-

ниц веет дыханием 1943 года. Га-
зета маленькая, в ней скупо со-

общается о славных делах и под-

вигах партизан Полесья. 

В небольшой зарисовке одного 

аз номеров газеты Н. Вишневский 
взволнованно рассказал о патрио-

тическом подвиге старого бело-
рУсского крестьянина Ивана Цу-
бы. Рассказал. страстно, горячо, 

10 очень кратко. Нам захотелось 

аодробнее разузнать о человеке, 

аовторившем бессмертный подвиг 

Ивана Сусанина, еще раз услы-

татъ быль, ставшую легендой. 

И вот мы в Полесье, в краю, 

ввеянном героикой партизанских 

боев, там, еде еще не так давно в 

таждом бору и перелеске звучало 

вх0 партизанских залпов и песете. 

В период гитлеровской оккупа-

4ни Белоруссии хозяевами суро-

вых, но по-своему красивых мест 

Полесья были партизаны Василия 
Захаровича Коржа, по кличке 

«Василий Комаров», - прослав-

ленного партизанского генерала, 
командира соединения народных 

мстителей. Ныне бывшие партиза-

ны этого соединения - тружени-

ки сельскохозяйственной артели 

имени Ворошилова Ленинского 
района, Брестской области, а 
председателем колхоза работает 
Василий Захарович Корж. 

Из бесед с Василием Захарови-
чем, с его братом, также бывшим 
партизаном, и невесткой Ивана 
Самуиловича Дубы, израссказов 
колхозников, хорошо знавших 
Ивана Цубу, отчетливо вставал 
перед нами образ простого, скром-
ного и мужественного советского 
человека. Вот как все это произо-

шло. 

Был обычный февральский 

Казахская ССР. В МТС имени Пуцпсина Северо Казахстансюой 
области развернулось социалистическое соревнование за окончание 

к I января ремонта всей сельскохозяйственной техники. Механизато-
ры добилась на ремонте больших успехов Они уже опремонпирова-
лп 40 комбайнов при годовом плане 47. 

На снимке: отремонтированные комбайны на усадьбе МТС. 
Фотохраааика ТАСС 

Юрий Груненков 
оправдывает звание элентромеханина 

- Ну как, закончил учебу? -
спрашнвади 'приятели, встретив 

Юрия Груненкова. 
- Все в порядке. Получил спе-

циальность электромеханика. 

- В совхозе будешь работать 
или уедешь? 
- Конечно, здесь. Ведь совхоз 

меня направлял учптыя, - отве-

чал Юрий. 
Такие разговоры происходили в 

сентябре, когда Юрий Груненков, 
проучившись по путевке совхоза 

«Родина» два года в училище ие-

ханигзациаа сельского хозяйства, 
вернулся в деревню Выскатка. 

Приступив к работе, молодой 
специалист сразу обратил внима-

ние на то, что электропроводка 

уличного освещения в Выскатне 
да и'во многих домах не отвечает 

требованиям. Поэтому часто бы-
вают замыкания, свет гаснет, лам-

почка пеьрегарают. А возле меха-

нической мастерской, у гаража не 

было вообще освещения. 

- Почему же не наведете по-

рядок на электролинии? - спро-

сил он одного из товарищей по ра-

боте. 
-- Материалов не хватает, -

безразлнчным тоном ответил тот. 

- Как так, не хватает? Идем-

те к главному механику. 

С материалами в совхозе дейст-
вительно было трудно. Не хвата-

ло электропроводов, изоляторов, 

выключателей. Главный механик 

совхоза т. Запевалов обещал свою 

помощь. Он поставил вопрос о6 
обеспечении совхоза электромате-

риалами перед, директором совхоза 

т. Гросбергом.. 

Начались хлопоты по получению 

и доставке необходимых материа-
лов. А Юрий вместе с другими 

электромонтерами заменял стол-

бы, тьрвцпедшие в негодность, при-

водил в порядок участки электро-

линии, где можно было обойтись 
имеющимися материалами. По 
примеру беспокойного товарища 

активно включился в работу не-

давно уволившийся в запас воен-

ный моряк, имеющий специаль-

ность электромонтера,. Николай 
Авраменков. 

Задача электiриков'облегчидась, 
когда материалы стали поступать. 

Совместными усилиями они обно-
вили всю электропроводку в Вы-
сисатке, устранили леполадки. И 
теперь в домах рабочих, по улице 

деревни, у механической мастер-

ской и гаража ярко светят элент-

ролампочки. Электролиния в пол-

ном порядке. А Юрий Грунентов и 

его товарищи усгпептно трудятся 

на электричрнкации строящихся 

скотных дворов, конюшни. 

- Главное, чтоб материалы 

нам поступали, - как-то сказал 

Юрий главному механику т. За-
певалову. 

- Беспокойный ты человек, 

Юра. Болеешь за общее дело. Мо-
лодец! - похлопал его тго Плечу 

т. Запевалов. 
- Нас так учили, - скромно 

ответил молодой человек. И в его 

ответе чувствовалась большая 
гордость и за училище, в котором 

он учился, и за-нашу родную Со-
ветскую власть. 

С. ВоРоНЦОВ, 
рабочий совхоза кРодина*. - 

день. Далекие отголоски боев из-

редка долетали в маленький посе-

лок Новина, закрытый плотной 
стеной леса. Семья Ивана Цубы, 
как и остальные семья колхозни-

ков, жившие в этом поселке, всег-
да была готова покинуть поселок 

и выехать на партизанскую базу. 

Такая предосторожность не бы-

ла излишней. жигтели поселка Но-

вина, как и других близлежащих 

деревень, снабжали партизан про-

дуктами н одеждой, посылали в 

партизанский отряд самых бое-
способных мужчин. Ждать мило-

стей от врага в таком случае не 

приходилось. 

После обеда Иван Самуйлович 
вышел во двор, покормить скот. 

Чутким, насторожеииым слухом 

он уловил отдаленный треск пуле-

метов и автоматов. Не успел Иван 
Самуйлович разобраться, что за 

перестрелка открылась в лесном 

краю, как на дороге показался 
мчащийся обоз. На-передних под-

водах ехали братья невестки -

Михаил н Иван Глушеня. 
- Сват, собирайся быстрее! 

Зараз каратели нагрянут сюда. 

Раздумывать было некогда. 

Старик направился в хату. Неве-
стха и сын уже торопливо собра-
ли детей и кое-какое имущество. 

- Нигде не задерживайтесь, 
- говорил он, - одевая внучат. 

- Берегите малышей, торопитесь 

с ними в урочище Вербы. Там 
партизаны, фряцы боятся их иг 

туда не сунутся. 

- Отец, а ты, что надумал? -
встревоженно опросил Владимир. 
- Я хочу угнать скотину, не 

оставлять же ее немцам. Я вас 

разыщу. 

Как ни уговаривали сын и не-

вестка, старик настоял на своем. 

Когда подводы скрылись за де-

ревнями, он выпустил скот из 

клева. Надо было торопиться. 

Стрельба тем временем усилива-
лась. 

Иван Самуилович понял, что 

просчитался. А когда на дороге 

показались каратели, он побежал 
за кусты, упал и притаился. Но 
было уже поздно. Его заметили. 

Подбежали два немца, ударами 

заставили его подняться на ноги. 

Офицер, размахивая пистоле-

том перед носом Ивана, кричал, 

коверкая русские слова: 

- Ты! Показывайт, где парти-

зан! Не показывайт - будет ка-

пут, старый швайн! 

-- Добре, - медленно прогово-

рил Иван Самуйлович. 

- Форвертс! - крикнул офи-

цер1 и отряд фашистов двинулся 

вслед за Иваном Цубой. 

Немцы шли осторожно, вздра-

гивая от каждого лесного шороха 

и хватаясь за автоматы. Офицер 
поминутно спрашивал: 

- Скоро? 

- Нет, успеете еще, -не обо-
рачиваясь, отвечал старик. 

Спешить ему было некуда, да и 

(Продолхгоние ив 4-й стр.) 
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Американские монополии захватывают 

австрийскую нефть 

Австрийские газеты короткю со- честсую базу. Поэтому Советский 
общили о том, что прагвмпельство Союз отказался от своих прав на 
решило передать ангто-американ- бывшее .немецкое имущество ж 
ским нефтяным компаниям неф- Авст1рии и передал нефтяные пред-
теперегонтгый завод в Лобау и прпятцтя со всем абарудиванттем 
нефтепровод ЦнстерадотУф — Ло- авк:трийпскому гасудадргтву. 
б-ау. Латсоагичиюсть официальнюго Такое положение, однако, шло 
сообщения понятна: это решение, вразрез co стремлениями амери-
принятое под нажимом с,о стороны камских и английских нефтяных 
США и Англии, не встретит одоб- монополий. В рассказе «Один из 
рения широких крупов австрий- королей рестгублтгкзт» М. Горь-
ской обществетгюости. кий писал о миллионере: «Если 

Передача австрийских нефти- он, сидя в Ныю-Йарке, почувст- 
них предтдрнятий инастрапным вует, что где-то в Сибтдри вырос 
монотголиям производится в саот- доллар, — он проггягивает руку 
ветстта и с так называемым «вен- через Берингов пролив и срывает 
ским меморатгдумомээ, падтгюсан- любимое растение, не сходи с ме-
ным более двух лет тому .назад. ста». Насчет Сотбири у нынешних 
Этот документ наглядно свидетель- миллионеров оказались руки ко-
ствует о тех методах, к которым ротки. Но анн увидели, что долла-
прхбегают американкакие и анг- ры могут расти на австрийоких 
лиГгсхиё канцерньТ, стремясь при- нефтеносных долях. И - задгадные 
брать н своим рукам богатства нефтяные короли немедленно яви-
других стран. В свае время амери- лись с требованием, чтобыАвст-
камские н английские правящие рия предоставила им 
круги поставили Австрию перед действий». 
выбором: если она не тлодагттшет Переговоры об осуществлении 
«венский меморандум», то США «венского мемондума» тянулись 
н Англия откажутся поставить более двух лег. Под наикимом аме-
сваи под(пгтси под Государствен- рннансдсой и английстиой диплома 
ним договором... тип, действовавшей то поручению 

Вспомним некоторые фаясты. нефтяных мапнатав, австрийстиое 
Вот, к примеру, завод в Лобау. До правительство пошло на уступки. 
1939 года в этом ,районе не было Весной этого гада американ-
нефтяной промы шленносттт. Пер- ским и английским концернам бы-
вый нефтепереготиный завод был ли переданы нефтёперег.анные за -
построен здесь гитлеровской ком- воды в фларидсдорфе и Каграие, 
панией, связанной с америкатгскитт а также акционерное общество 
концерном «Стандард ойл» и анг- «Роэльгевиннуиггс АГ». 
ло-голландским к о н ц е р н о м Уступка австрийского ттрави-
«Шелл». В лады войны завод в тельства требованиям западных 
Лобау, был ракрушен. После осво- не тяных магнатов .встретила рез-
бождения Австрии он, как немец- кое осуждение рабочих нефтяной 
кое имущество, перешел в управ- прамьвшленнастм. 
ление ,советских, юккутеацианных Передача нефтеперегонного за -
властей. Ко вiремани заключения вода в Лобау и нефтепровода Ци-
Государствеюного договора это бы- стерсдо,рф — Лобау показывает, 
ло современпае предприятие, мющ- что нажим яла а►астрийское трави-
нюстъ которого во много раз пре- тельства не прекращается. Амери-
высила довоенную. Так же обстоит каио-наггтийлские нефтяные ионо-
дело со миюгими другими австрий- полии добиваются осуществления 
скдтлгп Нефтяными предприятиями. «венского мемюратгдума», состав-

Подписывая Государстаеюный лепагого с целью подрыва экганоми-
догавар, Советское правительство ческой самостоятельности незави-
считато, что независимая Австрия самой и НеМ лАИЛ Авст роВ. 

должна иметь прочную зкономи-

* 

Пекинский завод электрон-

ного аборудоваагкя вьигускает 

электронные трубки 12 видов, 

необходимые для радиопро-

мьлшлеюности. 

На снимке: в цехе завода 

электролкГого оборудо1вааГиЛ. 
фото агентства Стпньхуа. 

* 

НОВОЕ РАСПИСАНИЕ 
движения 

пассажирского поезда 

ЛЕНИНГРАД—ГДОВ 
В связи с переходом на зим-

ний график движения на же- 
леаьнодо!ражно'м транспорте с 
6 декабря изменено расписание 

ижения пассажирских поез-
дов, проходящих через статтцию 

Сланцы. 

Поезд № 7З — Ленинград--
Гдов по новому расписанию 
отбывает из Ленинграда в 23 
часа 55 минут, прибывает на 
станцию Сланцы ,в 6 часов 14 
минут, отбывает из Сланцев на 
Гдав в б часов 34 минуты. 
Время стоянки — 20 минут. 

Поезд № 74—Гдов—Лении-
град отбывает из Гдюва в 22 
часа 33 мюнуты, побывает на 

станцию Сланцы в 0 часов 01 
минуту, отбывает из Сланце$ 
на Ленинград в 0 часов 18 ми-

нут. Время стоянки — 17 ми-

нут. 

В соответствии с изменением 
расатпсания двиниения пасса-
жирскОго юезда изменено рас-
писание работы билетнюй и то-
варкой касс. Продажа билетов 
и прием багажа на станция 
Сланцы в настоящее время 
производятся с 5 часов 30 ми-
нут до 24 часов. Перерыв в ра-
боте касс - с 12 до 20 часов. 

и: 

И3 ЗАЛА СУДА 

предатель не ушел от расплаты 
Великая Отечественная война 

застала купеческого сынка М. Бу-
кина в тюрьме, где он отбывал на-
казание за уголовное преступле-
ние. С приходом гитлерювцев пре-
стул:ник оказался на свободе .и 
через несколько месяцев уже ра-
ботал начальником сыскного отде-
ления полиции города Орла. 

Вот тут и :расюрылась полностью 
омерзктелыная душонка предате-
ля. Фацлистский прихвостень втрое 
увеличил штат сыскного отделе-
ния, расширил число камер в 
ткдрьмах. Букин из кожи лез вон, 
чтобы угодить хозяевам — изби° 
вал заключенных резиновыми 
шлангами, плетками, топтал нога-
ми, морил голодом, держал в не' 
топлеивых камерах, бросал разде-
тыми на лед. 

Букии н его агенты выслехсива-
ли, арестовывали членов патриоти-
ческих групп, лартпРан, разведчи-
ков, коммунистов. 

11ламенный советский патриот 
инженер П. Кузнецов .руководил 
подпалылой группой, действовав-
шей на Орловском железнодорож-. 
ном узле. За несколько дней до 
взрыва моста через реку Оку поли-
цейские ищейка схватили падполь-
щнков. П. Кузнецова казкнах в 
душегубке. 

ПОДВИГ ПА ТРИО ТА 
(Онончание. Нач. на 3-й спер.) 

незачем. Шел он, зная, что идет в 
последнюю дорогу. Все дальше и 
дальше оставались позади парти-
заны, семья. С каждым шагом все 
ближе и ближе к смерти... 

Иван Цуба никогда не слышал 
о бессмертном подвиге Ивана Су-
саиина. Но судьба поставила его 
иа такой же путь, и он пошел по 
нему, не колеблясь в правоте то-
го дела, за которое репгил отдать 

жизнь. 

Километра четыре шли по бой- 
кой лесной дороге, затем свернули 
в лес. Утопая по пояс в снегу, 
они уходили все дальше и дальше 
— в глубь леса. Иван Самуйло-
вич вел фашистов самыми глухи-
ми лесными трапами. 

Наконец лес кончился. На' 

со всеми почестями, как мужест-
венный боец, не дрогнувший пе-

ред врагом. 

Над могильным холмиком еще 

нет мраморного обелиска, но быв-
шие соратники Ивана Цубы воз-

двигают ему более величествен-

ный памятник — изо дня в день 

улучшают колхозную жизнь. 

Непроходимые болота, по кото-

рым в дни войны Иван Цуба водил 

ненавистного врага, теперь пре-

вращаются в плодородные поля. 

На земле, где отказывались расти 

даже неприхотливые сосны, рас-

цветает сейчас колхозный сад. В 
хатах, из которых еще не вы-

ветрился запах горелой: лучины и 
каганца, ярко горят электриче-

ские огни новой жизни, за счастье 

которой отдал свою жизнь слав-

ный патриот Родины Иван Самуй- 
лович Цуба. 

И. новиков. 

нались болота, слегка скованные 
морозом. Безопасно пройти здесь 
мог только человек, хорошо 
знающий болотные тропы. Уже 
стемнело, фашисты нервничали. 
А Иван Цуба все шел и шел. Гусь-
ком за ним тянулся отряд марате-

лей. 

На берегуболотистой речушки 
Лань Иван Самуйлович сел на 

пень и, глядя на офицера, сказал: 

— Дальше не пойдем. Вы здесь 
и замерзнете, сдохнете с голоду. 

Со злости офицер ударом по го-
лове оглушил старика. Выстрел в 
затылок оборвал жизнь советского 

патриота... 

На Новинском кладбище возны-
шается небольшой холмик, насы-
панный заботливыми руками пар-

Иван Цуба-был похоронен тизан. 
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Патриоты деревни Овсянхикаво 
создали подпольную группу. Они 
принимали по радио и размножали 
сводки Сов.иифоiрмбюоро, собирали 
оружие, призывали односельчан 
бойкотировать мероприятия окку-
пационных властей. Подогнанный 
Буки:ным предатель . выдал. эту 

группу. 

Советский разведчик Николай 
Челюсккн, ВЫПОЛНЯЯ специальное 
задание, устроился работать в 
паспортное отделение полиции го-
рода. Здесь он похитил бланки, 
выдал многюм гражданам паспор-
та, справки, которые спасли их от 
гибели н угона в рабство. -Схватив 
Челюскина, Букин долго нстязал 
его, но ничего не добился. Тогда 
оп в течение месяца издевался над 
матерью Николая, пытался заста-
вать ее воздействовать на сына. 
Простая русская женщина выдер-
жала это испытание, сберегла 

честь сына. Вскоре отважного раз. 

ведчика казнили. 
В годы оккупации в Орле была 

создана комиссия по 'проверке не-

благанадежных». Возглавил ее из-

менник Бунин. День и ночь риска-
лн его агенты, составляя списки 
коммунистов, комсомольцев, совет-

ских работников. 
Шеф сыскного отделения, воен-

ный преступник Г. Кох так охарак• 
теризавал Букина: «...Один из 

злейших врагов коммунизма и Со-
ветской власти. Точно выполнят 
все задания гестапо. Сам праявля; 
большую инициативу в деле пре 
следования мирного населения 
выступавшего против немцев». 

Гитлеровцы оценили заслум 
своего преданного холуя. Буки] 
был награжден двумя фашистски 
ми орденами. 

Когда началось наступление со 
веткких войск, Букин бежал вме 
сте со своими хозяевами, не забы 
прихватить вагон напраблениь! 
вещей Гитлеровцы назначили ег 
заместителем коменданта концле 
геря «Провиккциги», неподалеку о 
Каунаса. Растленныя наемны 
рьяно выполнял приказы хозяев 
пополавном истреблении евреев. 

Й вот предатель и убийца, раз( 
блаченный н арестованный рабо' 
никами управления Комитета гос: 
дарственной безопасности ло 01 
ловской области, стоит перед с' 
ветсюим судом. 

Шесть дней длился в Орле с 
дебный процесс над матерым вр 
том советского народа. На праце 
се побывало более пяти тыс' 
трудящихся города. 

Под тяжестью неопровержямь 
фактов преступник признал се, 
виновным. Окало 80 свидетелей 
Орла ,и Орловской области, Мос 
вы и Сталюнпрада, Ленинграда 
Горького, Украины и ЛитовоЛ 
ССР давали показания, р 
чая гнусное обличье фашистско 
выродка. Изменник и ОедвЧ аГе 

приговорен к расстрелу. Р 
не с большим удовлетворепп' 
встретили решение супа. .(ОМОВ, 

А. МНХААЛОВ. 
Орел. 

зета сСоветская Россия', 

Редактор И. АШМАНЕЦ 

ГРАЖДАНЕ! Всеми предприятиями связи района произ-
водится прием досрочных п Ьздравительиых новогодних теле-
грамм с 10 декабря по 25 декабря включительно по льготно- 
му тарифу, 15 кот. за слово, вместо действующего тарифа для 
обыкновенных телеграмм 30 коп. за слово. Плата за слова о 
сроке вручения 'не взимается. 

Такие телеграммы будут доставлены адресатам в день, 
указанный отправителем, Т. е. 31 декабря или 1 января. 

Напоминаем, что при подаче несрочных поздравительных Р 
телеграмм в предпраздничные и праздничные дни, ввиду пере-
грузки, телеграф своевременную доставку их не обеспечивает' 

Подавайте телеграммы заблаговременно и они будут вру-
чены в указанный Вами срок. 
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